

Un total de \$1.500.998.667 aprobó el Consejo Regional (CORE) de Valparaíso, para el financiamiento de 441 proyectos de diversas organizaciones sociales sin fines de lucro, en el marco del Concurso del 6% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) destinado a iniciativas de Cultura, Deporte, Seguridad Ciudadana, Social y Medio Ambiente.

Así lo informó el gobernador regional y presidente del cuerpo colegiado, Rodrigo Mundaca, quien indicó que “estamos muy contentos, porque desde el 2019 que no se aprobaban dos concursos de esta naturaleza en el mismo año. Este 6% le hace mucho sentido a las organizaciones sociales, pues si bien en cierto no son grandes sumas, son recursos muy importantes cuando -por ejemplo- se debe reparar una techumbre en una junta de vecinos, cuando se necesitan habilitar áreas verdes en un determinado sector, recuperar una multicancha, actividades culturales, defensa del patrimonio, etc. Lo que resta ahora es ir a sacar las firmas en terreno (a las organizaciones) y luego hacer las transferencias de fondos”.

Anuncio Patrocinado

A ello, la autoridad agregó que “éste es el último concurso del 6%, pues el próximo año se transforma en 7%, ya que logramos un punto más en la discusión presupuestaria con Hacienda y la DIPRES. El próximo concurso llevará además el nombre de Rolando Stevenson Velasco, en honor al consejero recientemente fallecido que fue el presidente de la Comisión de Educación, Arte, Cultura, Deporte y Recreación”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

NUEVA CONSEJERA REGIONAL

En tanto, en la misma sesión plenaria, Valeria Carvallo Suma de Villa asumió como consejera regional representante de la provincia de San Felipe, en reemplazo del fallecido consejero Rolando Stevenson Velasco, quien cumplirá ese rol por el tiempo que le resta al presente período del CORE, es decir, hasta el 10 de Marzo de 2022.

Tras jurar a su cargo, Carvallo dijo que “Rolando (Stevenson) era una gran persona, un gran político y un gran core, por lo que es una responsabilidad importante seguir su labor en este corto período (que resta). Espero estar a la altura de lo que dejó Rolando (Stevenson), trabajar firmemente y responder adecuadamente a lo que conlleva este rol”.

A su vez, el presidente del CORE, Rodrigo Mundaca, explicó que “Valeria Carvallo era la persona que estaba en la prelación (de la elección pasada) en el caso que sucediera un a situación de esta naturaleza. Nunca hubiésemos querido que Rolando (Stevenson) nos abandonara, pero Valeria se ha sumado y esperamos que se pueda integrar de buena manera a las sesiones plenarias que nos quedan”.

Recordemos que esta designación no está exenta de polémica, ya que la nueva Core fue desvinculada este año de la Municipalidad de San Felipe tras descubrir que su título universitario de Trabajadora Social era falsificado.

[Ex funcionaria municipal que presentó título falsificado asumirá como Core por el fallecido Rolando Stevenson](#)



Core aprueba más de mil 500 millones para organizaciones sociales de la región



Core aprueba más de mil 500 millones para organizaciones sociales de la región



Core aprueba más de mil 500 millones para organizaciones sociales de la región



Core aprueba más de mil 500 millones para organizaciones sociales de la región



y tú, ¿qué opinas?